



30. Juni 2012

Ein Sommernachtsfest im Regen

Am 30. Juni feierten die Naturfreunde ihr alljährliches, traditionelles Sommernachtsfest.

Aufgebaut wurde Samstags Morgen, in weiser Voraussicht mit einem großem Zelt.

Das Wetter meinte es gut mit uns und so grillten und chillten wir nach Herzenslust. Heinz Schaible zeigte uns die schönsten Bilder der Jahre 2011 und 2012. Die aufkommenden schwarzen Wolken wurden einfach mit einem „des zieht vorbei, mir habbe ja des Zelt“ weg geschoben. Und es kam wie es kommen musste, urplötzlich begann es zu wittern. Regen, wie aus Eimern ausgegossen, Blitz und Donner. Dies tat unserer Stimmung keinen Abbruch. Die Leinwand für die Multimedia Show wurde kurzerhand unter gestellt und wir konnten in aller Ruhe die schönen Bilder von Heinz und Erika genießen. Gemeinsam, in einer gemütlichen Runde wurden Erinnerungen an die Schankhütte und an die Familienfreizeit in Thüringen ausgetauscht.

Für Alle NaturFreunde war es diesmal ein besonderes Sommernachtsfest für 2012.





NaturFreunde Weisenbach

